

Insolvenz & Rettung: Pulkauer Fleischerei Fischer plant Sanierung

Die Fleischerei Fischer in Pulkau steht vor wirtschaftlichen Herausforderungen.



Fleischerei Fischer in Pulkau. © Google Street view

Ein traditionsreicher Familienbetrieb, die **Fleischerei Fischer** in Pulkau, ist ins Straucheln geraten. Der Meisterbetrieb, der seit 1982 in der Rathausgasse 2 ansässig ist, ist bekannt für seine Fleisch- und Wurstspezialitäten aus der Genussregion Wald- und Weinviertel. Der Chef, **Harald Fischer**, musste allerdings noch im alten Jahr Insolvenz anmelden. Um die Nahversorgung der

Bevölkerung in Pulkau und Umgebung aufrechtzuerhalten, hat der Masseverwalter bereits einen Sanierungsplan ausgearbeitet. Dieser wurde der zuständigen Instanz vorgelegt, um die wirtschaftliche Schieflage des Betriebs zu überwinden. Die Gemeinschaft schaut auf positive Fortschritte, denn die Fleischerei Fischer steht für Qualität und regionale Produkte, die viele Bürger schätzen.

Ein Blick auf die Fleischerei Fischer

Die Fleischerei ist nicht nur ein Ort, an dem Fleisch verkauft wird. Sie ist ein Teil der Gemeinschaft und bietet ein breites Angebot inklusive Partyservice und besonderen Gerichten, die auf Großmutter's Rezepten basieren. Die Kunden können sich auf Produkte mit hoher Qualität verlassen, die in der Umgebung hergestellt werden. Diese Werte sind für die österreichische Fleischerbranche von großer Bedeutung, da sie nicht nur das Tierwohl berücksichtigen, sondern auch die Wertschöpfung im Land belassen. Die Herausforderungen, denen sich der Betrieb gegenüber sieht, könnten als ein Weckruf für die regionalen Einkaufsgemeinschaften interpretiert werden. Es ist wichtiger denn je, das Fleischerhandwerk zu unterstützen und lokale Betriebe zu fördern, um die Vielfalt in der Lebensmittelversorgung zu erhalten.

In Anbetracht der bevorstehenden Sanierung sind die zukünftigen Schritte entscheidend. Die Sicherstellung von Arbeitsplätzen und die Fortführung der Tradition, die die Fleischerei Fischer über Jahrzehnte geprägt hat, müssen im Vordergrund stehen. Die gesamte Region hält also die Daumen für diesen sympathischen Familienbetrieb.

Informationen zur Fleischerei Fischer

Standort
Gegründet

Produkte
Besonderheiten

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at